

Invitación para todos los palmicultores

Seminario manejo integrado de plagas

En octubre de 1997, la Unión Europea aprobó la financiación del proyecto "Nueva Tecnología de Manejo de Plagas de la Palma de Aceite y Coco: Investigación y Desarrollo de Trampeo Selectivo con Atrayentes Sintéticos", en el cual participan INRA de Francia; CENIPALMA de Colombia, IOPRI de Indonesia, EGNO de Chimie, Francia; CIRAD de Francia, Agrisense de Inglaterra, CCRI de Papua Nueva Guinea y el INIA de España. El proyecto ya inició su trabajo en la parte de laboratorio y campo, como parte de ésta última actividad la Bióloga Ph.D. Pamela Ramírez del INRA, estará en la Plantación Manueltia del 8 febrero al 7 de marzo del año en curso, probando los diferentes atrayentes sintéticos para *Rhynchophorus palmarium*, *Metamasius hemipterus*, *Strategus aloeus*. Como parte final del trabajo de campo de la Dra. Ramírez, se ha programado un seminario para el 5 de marzo a partir de la 9:00 a.m. en el Auditorio del ICA en Villavicencio, con la siguiente programación:

Objetivos del Seminario

Pedro León Gómez
CENIPALMA

Estado actual del proyecto MIP

Hugo Calvache
CENIPALMA

Las hormigas en el manejo integrado de plagas: Caso *Leptothorax gibbicularis*

Rosa Aldana
CENIPALMA

Uso de atrayentes sintéticos para la captura de insectos plagas: Caso *Rhynchophorinae* y *Dynastinae*

Pamela Ramírez
INRA

Mercosur quiere un ALCA gradual

ANSA - Río de Janeiro

Los empresarios de los países integrantes del Mercado Común Suramericano (Mercosur), deberán mantener en San José la tesis de establecimiento gradual del Área de Libre de las Américas (Alca), a partir del 2005.

Así lo declaró el 8 de febrero el presidente del Consejo de Integra-

ción de la Confederación Nacional de las Industrias (CNI) del Brasil, Oswaldo Moreira Douat, quien acaba de reunirse en Brasilia con 138 entidades empresariales brasileñas que integran el Foro Empresarial que discute la creación del Alca

En el encuentro analizaron la estrategia que los empresarios del Mercosur

seguirán en el Foro Empresarial de las Américas, del 16 al 18 de marzo, en Costa Rica.

El Foro se realizará paralelamente al Encuentro de Ministros de Comercio de 34 países americanos convocados para definir los próximos pasos para la creación del Área de Libre Comercio de las Américas (Alca).